



Kesenian Jathilan turut memeriahkan Gelar Pesona Kampung Wisata Warungboto.

ACARA Gelar Pesona Kampung Wisata Warungboto berlangsung meriah dengan berbagai atraksi kesenian dan pameran potensi menarik, Sabtu (21/9), di sisi barat XT Square Yogyakarta.

Ketua Pokdarwis Umbulharjo Susanto Dwi Antoro menjelaskan berbagai kesenian yang ditampilkan dalam Gelar Pesona Kelurahan Wisata menurutnya dapat menguatkan keberadaan kelurahan wisata sehingga dapat dikenal masyarakat luas.

"Di Warungboto saat ini memiliki lima homestay yang dikelola oleh masyarakat maupun pihak swasta. Homestay yang ada juga bersinergi dengan pengurus kampung," jelas Susanto.

Terkait penyelenggaraan Gelar Pesona Kampung Wisata Warungboto, Wardoyo S.Sn selaku Kabid Pengembangan Kapasitas Dinas Pariwisata DIY mengatakan Keberadaan kampung wisata di tengah Kota Yogyakarta merupakan magnet tersendiri bagi wisatawan. Kampung ini menjadi wisata jujukan yang tak kalah menarik dari destinasi-destinasi wisata yang telah ada sebelumnya.

"Kami memiliki harapan besar agar seluruh potensi yang ada di kampung wisata dapat dikenal oleh masyarakat luas. Tak hanya dikenal oleh masyara-

kat Yogyakarta, namun dapat dikenal juga oleh wisatawan nasional, bahkan internasional," papar Wardoyo.

Gelar Pesona Kampung Wisata Warungboto menampilkan Campursari Wesi Aji, Tari Pudyastuti, Angklung Sekar Melati, Tari Kreasi Srikandi Jathilan, Tari Yugonuraga, Hadroh Nurul Huda, Bregada Wira Tirta Brata dan musik Extra Vagongso.

Pengunjung antusias menyaksikan unjuk kebolehan kesenian dari Kelurahan Warungboto kecamatan Umbulharjo. Salah satu kesenian Angklung kelompok Sekar Melati yang dimainkan para ibu-ibu mendapat sambutan yang meriah.

Selain pertunjukan kesenian, dalam gelaran tersebut ditampilkan pula pameran potensi dari UMKM se kecamatan Umbulharjo seperti kerajinan kain perca, batik jumpitan, shibori, jamu tradisional, serta kuliner yang terdiri dari Rujak Bangkok, Keripik, Lepet Jagung, Wedang Rotie, Tahu Gimal, dan beberapa kuliner lainnya.

Sedangkan Minggu (22/9) diselenggarakan Gelar Pesona Kampung Wisata Pandeyan dengan lokasi yang sama. (*) -m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005